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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年１２月１４日（水） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１１ 落 口 久 光 １ 障がいを持つ方のトイレ環境整備について提案する。 

⑴ 本庁舎の障がいを持つ方向けのトイレ事情は 

⑵ 本庁舎３階のエレベーター正面のスペースに多機能トイレを整備する

考えは 

２ 先の情報漏えい問題から見る職員業務の在り方について 

⑴ 情報漏えい問題の本質について 

ア 作業内容の不備はなかったのか。 

イ 現在の再発防止対策で大丈夫か。 

⑵ 本件の管理監督者の責任と役割は果たせていたのか。 

⑶ 作業指示の在り方は適切だったのか。 

⑷ 本来あるべき姿とは 

３ 出生数減少と今後の少子化に対する考えを問う。 

⑴ 出生数の現状と本年度の予測は 

⑵ 出生数の減少の要因をどう見ているか。 

⑶ 本市の今後の対応はどうか。 

⑷ 電源交付金を子育て支援に充て、更なる拡充（例えば第１子からの保

育料無償化等）をする考えは 

１２ 森 永 靖 子 １ 泰平寺公園内の大木の伐採はできないか。 

２ 市道風口・山田島線について 

・ 国道３号からの入り口が狭く、交通に支障を来しているが、拡幅はで

きないか。 

３ 風口橋の補修工事について 

⑴ ７０年以上も経過している老朽化した橋の塗装はできないか。 

⑵ 耐震補強もさることながら、通行量も多い箇所であるが、完成までの

工程について説明を 

⑶ 風口橋に歩道を設けられないか。 

１３ 井 上 勝 博 １ 川内原発運転延長について 

⑴ 政府の原発運転延長期限の見直しについての市長の見解は 

⑵ 過酷事故時のメルトダウン対策について次世代の「革新軽水炉」のコ

アキャッチャーと現在の九州電力の対策を比較し、その長所短所を明ら

かにしていただきたい。 

２ 川内まごころ文学館のプロジェクターの買換えを 

⑴ 川内まごころ文学館多目的映像ホールでの利用実績は年間何人か。 

⑵ プロジェクターに問題あり。買換えを 

３ インボイス制度の影響について 

⑴ 個人事業者 

⑵ シルバー人材センター 

⑶ 道の駅などの産直店 

⑷ 公営企業会計 
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４ 学校給食費の無償化について 

⑴ 来年度からの学校給食費値上げの中止を 

⑵ 学校給食費を無償化できないか。 

⑶ 財政調整基金を活用できないか。 

 


